

## ADACintern

ADACaktiv 2/06 · Juni 2006 – August 2006

# Mehr Schutz beim Sturz

## Unterfahrschutz für Leitplanken

Endlich Sommer! Und schon werden die Motorräder aus Garage und Keller geholt und auf den Lieblingsstrecken ausgefahren. Um hier für mehr Sicherheit zu sorgen, wird zunehmend eine neue Maßnahme eingesetzt: der Unterfahrschutz für Leitplanken.

Ende März 2006 wurde auf einem Streckenabschnitt der B22 ein solcher Unterfahrschutz angebracht – am Würgauer Berg im Kreis Bamberg. Bei der neuen Spezialleitplanke von rund 1 Kilometer Länge handelt es sich um eine Stahlplatte zwischen Planke und Boden, die federnd angebracht wird. Im Falle einer Kollision absorbiert der Unterfahrschutz die Aufprallenergie und verhin-

dert ein Durchrutschen. So können schwere Verletzungen vermieden werden.

Die 26.000 Euro teure Maßnahme zur Streckensicherung wurde in Kooperation des Vereins MEHR*Si* (Mehr Sicherheit für Biker) mit dem Staatlichen Bauamt, der Unfallkommission, der Polizeidirektion Bamberg sowie dem ADAC Nordbayern durchgeführt. Bei der Vorstellung des Unterfahrschutzes am Würgauer Berg verlieh Peter Spruß, Vorsitzender des ADAC Nordbayern, seine Hoffnung Ausdruck, dass bald auch weitere beliebte Motorradstrecken mit einer derartigen Vorkehrung ausgestattet werden – für mehr Schutz beim Sturz. ■



## Peter Spruß feiert 60. Geburtstag



Einen Grund zum Feiern hat der ADAC Nordbayern am 20. Juni: Peter Spruß, Vorsitzender des Vorstandes, wird 60 Jahre. Seine

ADAC-Laufbahn begann der begeisterte Motorsportler mit dem Eintritt in den ADAC-Ortsclub MSC Heilsbronn, den er über 15 Jahre als Vorsitzender leitete. In den Vorstand des ADAC Nordbayern wurde der gebürtige Ansbacher 1983 gewählt. Seit 2001 leitet er als Vorsitzender ehrenamtlich die Geschicke des ADAC Nordbayern.

Darüber hinaus ist Spruß seit 1988 als Referent für Camping und Touristik für die Entwicklung des Reiseservices auch auf Bundesebene im ADAC engagiert. Was den ADAC Nordbayern betrifft, so positioniert Spruß diese n als Freizeitpartner in der Region. Für sein außergewöhnliches Engagement erhielt Spruß mehrere Auszeichnungen, darunter für den Einsatz im Dienste des ADAC Nordbayern die Gauehrendnadel in Gold mit Kranz und Brillanten. ■